

Dokter Ulfah Buka Bimtek Pelatihan Peningkatan Kapasitas TP PKK Desa Lompo Tengah

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 12, 2024 - 14:03



Plt. Ketua TP. PKK Kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS buka Bimtek Peningkatan Kapasitas TP PKK Desa Lompo

BARRU- Plt. Ketua TP. PKK Kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS buka Bimtek Peningkatan Kapasitas TP PKK Desa Lompo Tengah Kecamatan Tanete Riaja Kabupaten Barru, Jum'at (12/07/2024).

Kegiatan yang dilaksanakan di aula Kantor Desa Lompo Tengah ini dihadiri Kepala Desa Lompo Tengah, Ketua TP PKK Desa Lompo Tengah, Sejumlah Pengurus TP PKK Kabupaten Barru, Ketua dan Anggota BPD Desa Lompo Tengah, serta Para Pengurus dan Kader TP PKK Se Desa Lompo Tengah.

Dalam sambutannya, Dokter Ulfah menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada Pemerintah Desa Lompo Tengah atas pelaksanaan bimtek peningkatan kapasitas TP PKK Desa Lompo Tengah.



" Kami ucapkan terima kasih karena Pak Desa telah menggelontorkan anggaran khusus untuk PKK ", puji Dokter Ulfah

Menurutnya, ini bentuk perhatian dari Pemerintah Desa yang ingin melihat TP PKKnya berkapasitas dan punya kualitas bukan hanya kuantitas.

Lebih lanjut, kehadiran kami bersama narasumber dalam kegiatan ini untuk kembali memperdalam dan membuka cakrawala tentang kegiatan yang berkesusaian dengan 10 Program Pokok PKK dan lebih menyentuh masyarakat.

Sedangkan materi yang dipaparkan, Kata Dokter Ulfah juga akan sangat berkaitan dengan tugas keseharian yang dilaksanakan oleh PKK mulai dari tugas kesekretariatan, tugas Pokja, sampai dimana nantinya Ibu PKK dapat memahami dan menghayati tupoksinya masing-masing.

Ditambahkan, pada berbagai kesempatan kami selalu menekankan kepada TP PKK Kecamatan, Kelurahan dan Desa agar jangan terlalu bangga dengan baju

PKK ini kalau tidak bisa dipertanggung jawabkan karena ada amanah dan tanggung jawab moral yang harus kita emban sesuai dengan tupoksi kita.



" PKK itu seperti guru tanpa pamrih tidak dibayar, tapi kita berkewajiban untuk bagaimana mencerdaskan kehidupan bangsa , memberikan manfaat masyarakat, membantu program di desa, memberdayakan masyarakat dan keluarga ", ungkapnya

Dia juga meminta agar PKK selalu membangun komunikasi, kerjasama dan koordinasi di internal pengurusnya juga dengan pemerintah desa, kecamatan dan kabupaten untuk memantau perkembangan PKK.

Diakhir sambutannya, dia berharap bimtek ini dapat disimak dengan baik dan proaktif mengikuti kegiatan.

Sebelumnya Kepala Desa Lompo Tengah Arifuddin Pabiseang dalam sambutannya mengucapkan terima kasih mendalam kepada Plt.Ketua TP.PKK Kab.Barru atas kedatangannya ditengah kesibukan yang sangat padat.

Dia berharap kepada peserta bimtek agar momen ini dimanfaatkan sehingga kemampuan mengelola dan menjalankan roda organisasi PKK benar-benar lebih maksimal.

(mhh/hpb)